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Reyes Maroto: “Aranjuez es una ciudad que 
tiene muchas oportunidades, pero necesita 

que la Comunidad de Madrid se lo crea,  
porque esta ciudad necesita inversión,  

también para generar empleo” 
Javier Guardiola: “la gente nos está esperando ahí fuera, porque hay mucha 

gente sufriendo y que ya no pueden aguantar más tiempo gobiernos de corrup-
ción del Partido Popular”. 

Cristina Moreno: “la Comunidad de Madrid debe considerar a Aranjuez como 
motor económico, por el turismo, la industria, el comercio y la hostelería y el sec-

tor agrícola, tenemos todos los 
elementos que se necesitan”. 

La Ministra de Industria, Co-
mercio y Turismo y candidata 
por el PSOE en las próximas 
Elecciones del 4 de mayo a la 
Asamblea de Madrid, Reyes 
Maroto, y el también diputado 
y candidato Javier Guardiola 
han mantenido un encuentro 
ciudadano hoy viernes en la 
Plaza de la Constitución de 
Aranjuez. 

Reyes Maroto ha incidido en 
la importancia de aprobar 
unos presupuestos en la Co-
munidad de Madrid. “Sin pre-
supuestos no se puede 
gobernar y por eso, en Ma-
drid, estamos así, sufriendo 
dos años de desgobierno, con 
una gestión fracasada que no 
ha sabido afrontar los verda-
deros problemas de la ciuda-

danía y que ha cargado esos 
problemas en otras adminis-
traciones”. La Ministra ha criti-
cado que en Madrid no se 
hayan  aprobado presupues-
tos “pero sí una Ley del suelo 
que sirve para especular y ya 
estamos cansados de corrup-
ción en esta Comunidad, por-
que la política tiene que estar 
al servicio de la gente”. Maroto 
ha lamentado que “los munici-
pios hayan tenido que hacer 
frente a una pandemia porque 
la Comunidad de Madrid ha 
dejado en manos de otros la 
solución a sus problemas”. 

Respecto a Aranjuez, la Mi-
nistra del Gobierno de España 
ha señalado que “es una ciu-
dad que tiene muchísimas 
oportunidades, pero necesita-

mos que la Comunidad de Ma-
drid se lo crea, porque esta 
ciudad necesita inversión, y 
no solo para recuperar los 
centros de salud, los centros 
educativos o la dependencia 
que el Gobierno regional tiene 
asfixiada, también hay que 
aprovechar las oportunidades 
que tiene esta ciudad para ge-
nerar empleo, invirtiendo en 
una industria cada vez más 
tecnológica, invirtiendo en el 
patrimonio más preciado, que 
es el río Tajo, y convertir este 
paisaje en un reclamo para 
que venga el turismo, porque 
eso también genera empleo y 
riqueza”. 

Maroto ha resaltado la im-
portancia del sector servicios 
en Aranjuez. “Hay que invertir 

en los comercios y en la hos-
telería, que son los grandes 
abandonados por Díaz Ayuso, 
que ahora dice que va a des-
tinar ayudas directas cuando 
lleva un año negándoselas, 
engañándoles y diciéndoles 
que por abrir ya solucionaba 
sus problemas, pero con esta 
pandemia tenemos que salvar 
vidas, salvar empresas y sal-
var empleos”.  

Respecto a la gestión de la 
crisis en la Comunidad de Ma-
drid, Maroto ha expresado que 
“cuando se gobierna se tienen 
aciertos y se cometen errores, 
pero lo que no se puede hacer 
es desentenderse de los pro-
blemas de la gente y el próximo 
4 de mayo tenemos una opor-
tunidad para reclamar justicia, 
porque los vecinos de esta ciu-
dad tienen que cuestionarse 
por qué tienen que desplazarse 
a tantos kilómetros para vacu-
narse, porque es la vacuna la 
que tiene que ir al ciudadano y 
no el ciudadano el que tiene 
que ir hacia la vacuna, y tene-
mos que reivindicar a nuestros 
mayores, mayores que están 
abandonados por este Go-
bierno regional en las residen-
cias y también al personal que 
trabaja en esas residencias y al 
que hay que agradecer su tra-
bajo, porque han estado muy 
solos y sin recursos”. 

Sobre los servicios públicos, 
la Ministra ha señalado que 
“también hay que dar las gra-
cias a los docentes, que abrie-
ron las aulas en septiembre, 
protegiendo a los niños con un 
trabajo excepcional, también 
los transportistas, al personal 
en comunicaciones y a quie-
nes han posibilitado que 
cuando hemos podido salir a 
las calles los espacios fuesen 
seguros”. Maroto ha recor-
dado que “en esta Comunidad 
es donde más precariedad 
hay en el sector público y el 
Partido Socialista quiere digni-
ficar a los profesionales sani-
tarios, docentes y a tanta 
gente que trabaja para reparar 
un ascensor social que se 
paró hace 26 años, desde que 

gobierna el Partido Popular, 
porque la verdadera libertad 
es que haya igualdad de opor-
tunidades”. 

La Ministra finalizó expre-
sando que “el Partido Popular 
y la ultraderecha lo que bus-
can es el aislamiento y ya no 
sabría decir sí Díaz Ayuso es 
Monasterio o si Monasterio es 
Díaz Ayuso, y solo hay dos op-
ciones de Gobierno: el de 
Ángel Gabilondo o el del PP 
que va a gobernar con VOX, y 
eso no lo podemos permitir, 
porque VOX es negacionista 
respecto a la violencia de gé-
nero, vota en contra de leyes 
como la de protección de la 
infancia o del cambio climá-
tico y tenemos que proteger lo 
que hemos conseguido, por-
que la ultraderecha quiere vol-
ver a la época del blanco y 
negro y nosotros lo que quere-
mos es seguir viviendo en li-
bertad, porque tenemos que 
seguir defendiendo todos los 
derechos que consiguieron 
nuestros mayores”. 

Por su parte, el diputado y 
candidato Socialista Javier 
Guardiola ha señalado que 
“Reyes Maroto siempre se ha 
preocupado por la juventud 
de Madrid, siempre ha que-
rido que participásemos y que 
tuviésemos voz”. 

Sobre el futuro en la Comu-
nidad de Madrid, Guardiola ha 
manifestado que “la gente nos 
está esperando ahí fuera, por-
que hay mucha gente su-
friendo y que ya no pueden 
aguantar más tiempo gobier-
nos de corrupción del Partido 
Popular, un partido que sigue 
utilizando las instituciones 
para hacer campaña, bus-
cando beneficio electoral y 
que siempre se ha creído 
dueño de las instituciones que 
nos pertenecen a todos, pero 
Madrid no es su cortijo y a par-
tir del 4 de mayo tenemos que 
movilizar el voto progresista 
para gobernar para todos los 
madrileños y madrileñas”. 

Sobre Aranjuez, el candi-
dato ha expresado que “es el 
tesoro olvidado de la Comuni-

dad de Madrid, porque está 
abandonado y aislado por 
parte del Partido Popular, que 
solo lleva a cabo políticas de 
recortes sin ningún aprecio 
por esta ciudad”. Por otra 
parte, Guardiola ha señalado 
que “muchos partidos están 
trayendo a sus líderes a Aran-
juez pero durante estos dos úl-
timos años solo ha habido un 
partido que ha reivindicado en 
la Comunidad de Madrid los 
problemas de esta ciudad, 
problemas como los de las vi-
viendas en el barrio de La 
Montaña, los del río Tajo o en 
materia de empleo, y ese ha 
sido el Partido Socialista”. 

La Secretaria General del 
PSOE de Aranjuez, Cristina 
Moreno, también ha interve-
nido en el encuentro ciudada-
nos firmando que Aranjuez es 
“el mejor ejemplo de ciudad 
sostenible que pueda tener la 
Comunidad de Madrid, pero el 
problema que tenemos es que 
el Gobierno regional del Par-
tido Popular no está apos-
tando por esta ciudad, porque 
nos dejan fuera de todos los 
planes regionales, fuera de 
todas las subvenciones, de 
todas la inversiones, tenemos 
los Sotos Históricos abando-
nados, una huerta maravillosa 
que tenía que ser la joya de la 
Corona de la agricultura de 
Madrid, una industria que ten-
dría que ser punta de lanza de 
la industria digital, ecológica y 
un sector servicios, basado en 
el turismo, en el comercio y en 
la hostelería y que Díaz Ayuso 
no ha potenciado, porque no 
ha invertido ni un solo euro en 
ayudas directas”. 

Moreno finalizó expresando 
que “la Comunidad de Madrid 
debe considerar a Aranjuez 
como motor económico, por el 
turismo, la industria, el comer-
cio y la hostelería y el sector 
agrícola, tenemos todos lo ele-
mentos que se necesitan y, 
por supuesto, ese Parador Na-
cional por el que el Ministerio 
de Turismo sigue apostando y 
que todos los ribereños nos 
merecemos”.
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Que la extrema derecha y la dere-
cha extrema pretendan abanderar 
la democracia es un oximoron  que 
ha acabado por calcificar los hue-
sos de la libertad que tanto el Par-
tido Popular de Díaz Ayuso como el 
VOX de Rocío Monasterio preten-
den enarbolar con premeditación y 
alevosía. No les vendría nada mal a 
ambas formaciones y ambas lidere-
sas ciertas lecciones de urbanidad 
que desenmascararían la realidad 
de unos hechos que tienden a aver-
gonzar a la ciudadanía de una Co-
munidad de Madrid que, además de 
estar en estado de alarma sanitario, 
también lo está por las pretensiones 
ultraderechistas que el PP está dis-
puesto a entregar a VOX sin escrú-
pulos ni vergüenza. 

La incapacidad democrática de 
VOX es una evidencia difícil de ca-
muflar, la del Partido Popular y la de 
Díaz Ayuso, en particular, se aco-
moda ante una sociedad que mal vi-
viría en el desamparo ante la simple 
posibilidad de que la ultraderecha y 
el fascismo hiciesen acto de pre-
sencia en el Gobierno madrileño. 
Díaz Ayuso, y también Ciudadanos 
-no lo olvidemos-, son cómplices y 
actores principales de esta irrupción 
de los herederos del franquismo en 
las instituciones. Ellos, y solo ellos, 
han blanqueado estos últimos años 
a una formación ideológica que 
arremete contra todos los derechos 
humanos. Una formación que pre-
tende, sin disimulo alguno, el re-
greso al NODO y a recortar los 
derechos que tantas muertes y 
tanto sufrimiento costó conseguir, 
sobre todo para nuestros mayores. 
Y, para más ‘InRi’ lo hacen en el 
nombre de la democracia y la liber-
tad, libertad que, por otro lado, poco 
tiene que ver con el libre pensa-
miento y la disparidad de criterios. 

Porque VOX ha demostrado en 
estos meses lo que son, alentando 
la agresividad contra símbolos y 
sedes de formaciones de izquier-
das, sin condenar actos vandálicos, 
atentando contra las relaciones 
entre personas del mismo sexo a 
quienes, por cierto, han mandado a 
acudir a profesionales para sanar lo 
que ellos consideran una enferme-

dad. Porque mienten y arremeten 
contra la inmigración y, sobre todo, 
contra los menores extranjeros no 
acompañados que, en definitiva, 
son niños y niñas desamparados. 
Porque cuestionan las amenazas 
de muerte a ministros y exministros, 
porque falsean los datos ante las 
subvenciones que NO reciben los 
inmigrantes ilegales, porque son ne-
gacionistas de la violencia de gé-
nero, de la violencia machista, 

porque también son negacionistas 
ante el Coronavirus. La ultradere-
cha de esta país ha entrado en 
nuestras vidas con el beneplácito 
de Partido Popular y de Ciudada-
nos, a pesar de tener a toda Europa 
diciéndoles que les den la espalda, 
que eso no es democracia, que eso 
no es libertad. Porque siendo cóm-
plices avalan el discurso de los “fu-
silamientos de 26 millones de hijos 
de puta”, porque sostienen mensa-
jes en las redes sociales en las que 
vuelven a hablar de cunetas, de 
asesinar a políticos de izquierdas. 
Porque con su permisividad litigan 
ese ejercicio negacionista del holo-

causto de algunos integrantes de 
VOX o los disparos de varios diri-
gentes a fotografías de miembros 
del Gobierno de España. Y al PP de 
Díaz Ayuso solo se le ocurre decir 
aquello de “cierre la puerta al 
salir”… 

La democracia es otra cosa, es el 
sistema político en el cual la sobera-
nía reside en el pueblo, que la ejerce 
directamente o por medio de repre-
sentantes. Y eso es, precisamente, lo 
que ni VOX ni Díaz Ayuso pretende 
para los madrileños. La libertad que 
pregonan tanto la derecha extrema 
como la extrema derecha es la de 
ningunear las colas de hambre, la de 
tratarles de mantenidos, la de cerrar 
perimetralmente sus barrios mientras 
abre los barrios pudientes de Madrid. 
La libertad de Ayuso y de Monasterio 
es diferenciar las clases sociales, ha-
blar de caritas en los bares y saquear 
la sanidad y la educación pública, es 
la implantación del PIN parental, la 
educación adoctrinada, a ausencia 
de objetivos de igualdad. 

Y ante semejante farsa no pode-
mos hacer otra cosa que alimentar 
las urnas con votos progresistas, 
que les digan al PP y a VOX que 
esta sociedad no quiere más fas-
cismo, no quiere que le pisen la es-
peranza con autoritarismo y 
desprecios, con faltas de respeto, 
con insultos, con sobres con balas. 
Esta sociedad quiere sentirse libre, 
pero libre de verdad, vivir con la es-
peranza de un presente y un futuro 
que les despierte la ilusión, que no 
les muestra más la cara de las resi-
dencias sin medicalizar, con miles 
de muertos, que no sonría ante los 
fallecidos por COVID-19. Esta so-
ciedad merece un Madrid abierto, 
con oportunidades, con trabajo, que 
se centre en acabar con esta pan-
demia invirtiendo en recursos hu-
manos y materiales en nuestra 
sanidad. 

“La libertad, Sancho, es uno de 
los más preciosos dones que a los 
hombres dieron los cielos. Con ella 
no pueden igualarse los tesoros que 
encierra la tierra ni el mar encubre”. 
El 4 de mayo, VOTEMOS, los de-
mócratas somos más… y se lo 
vamos a demostrar. 

opinióneditorial

Somos más,  
y se lo vamos  
a demostrar

El grupo municipal Socialista, 
junto con Acipa, InPar y Uni-
das Podemos había presen-
tado una propuesta al próximo 
Pleno municipal, que se tornó 
en institucional con el apoyo 
de todos los grupos, para que 
se ejecutase, de forma inme-
diata, con los informes exis-
tentes y los nuevos 
encargados, la recuperación 
del edificio principal del “anti-
guo matadero” para que siga 
cumpliendo su función cultural 
de teatro. Además, la pro-
puesta incluye que se actua-
lice el Estudio de Detalle de la 
Plaza Matadero 2, impulsado 
por Savia, y aprobado en el 
Pleno Ordinario del 14 de sep-
tiembre de 2007, con el obje-
tivo de su desarrollo a través 
de los planes adecuados de 
inversión de las distintas admi-
nistraciones y se ubique, con 
carácter inmediato y por el 
tiempo necesario, a las aso-
ciaciones que allí desarrolla-
ban su actividad, hasta la 
recuperación del edificio co-
nocido como el antiguo mata-
dero y transformación en 

centro Cívico y Cultural de las 
Aves. 

El objetivo de la propuesta 
era establecer, como priorita-
rio, el compromiso de la Cor-
poración en Pleno, para el 
desarrollo inmediato de las ac-
tuaciones necesarias en la 
parcela y el edificio que permi-
tan consolidar los espacios 
necesarios en este momento, 
para la recuperar las activida-
des posibles. Retomar el 
acuerdo de Pleno del 14 de 
septiembre de 2007, que en 
su punto 5º aprobó definitiva-
mente El Estudio de Detalle de 
la Plaza del Matadero, 2, pro-
movido por la Sociedad Local 
del Suelo y la Vivienda.  

El concejal Socialista David 
Estrada expresó en la sesión 
plenaria que “esta propuesta 
viene motivada por el desalojo 
por decreto de las asociacio-
nes y cofradías que desarro-
llaban sus actividades en el 
antiguo Matadero municipal”. 
Estrada recordó que “el PSOE 
ya mostró su disconformidad 
con las formas y con el modo 
de actuar, pero anunciamos 

que traeríamos a pleno una 
propuesta que pasaría por in-
cluir en los Planes de Inversión 
regionales la recuperación de 
proyectos que estaban prepa-
rados desde hace años para 
rehabilitar este espacio y dar 
cabida a actividades cultura-
les, docentes…”. El concejal 
Socialista matizó que “hay un 
informe técnico de valoración 
de daños pero desde un prin-
cipio tuvimos claro que la re-
habilitación debía ser el 
objetivo. Con un trabajo con-
junto se ha conseguido sumar 
a todos los grupos para bus-
car soluciones a corto y largo 
plazo y con ese trabajo con-
junto lograr la rehabilitación de 
un espacio emblemático. La 
Nave de Cambaleo ha jugado 
un papel fundamental en la 
cultura de esta ciudad, así 
como la Asociación Scout 
Raso de la Estrella. Además, 
todos estamos de acuerdo en 
que las cofradías deben ser 
ubicadas en otro espacio con 
celeridad, y nos consta que el 
Gobierno en esa línea está tra-
bajando”. 

El Pleno aprueba la recuperación inmediata 
del antiguo Matadero y el proyecto Socialista 

para la construcción de un Centro Cívico  
en la zona

David Estrada: “Con un trabajo conjunto se ha conseguido sumar a todos los 
grupos para buscar soluciones a corto y largo plazo y con ese trabajo conjunto 

lograr la rehabilitación de un espacio emblemático”.

 

 
La democracia es 
el sistema político  

en el cual la soberanía 
reside en el pueblo, 

que la ejerce  
directamente o por 

medio  
de representantes.  
Y eso es, precisa-

mente, lo que ni VOX 
ni Díaz Ayuso pretende 

para los madrileños
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El Partido Socialista dejó sobre la 
mesa la propuesta presentada para 
requerir a la Comunidad de Madrid 
la ejecución del enlace norte con-
forme se obligó en el Acta de la 
Transferencia de la Carretera M-
305, suscrita por el Consejero de 
Infraestructuras y Transportes de la 
Comunidad de Madrid y el Alcalde 
de Aranjuez el 11 de diciembre de 
2009, de conformidad con lo esta-
blecido en el artículo 44 de la 
LJCA. La propuesta, además, in-
cluye acordar la interposición de 
recurso contencioso-administrativo 
impugnando la inactividad de 
dicha Administración relativa al in-
cumplimiento de ejecución subsi-
diaria, si el requerimiento previo no 
fuese atendido por la Comunidad 
de Madrid en el plazo de un mes y 
dar traslado del presente acuerdo 
a los Grupos parlamentarios de la 
Asamblea de Madrid. 

El concejal Socialista David Es-
trada ha aclarado que “hemos de-
jado sobre la mesa la propuesta a 
raíz de la noticia trasladada por la 

alcaldesa, María José Martínez, de 
que en la Comisión de Seguimiento 
del desarrollo de La Montaña se 
acordó ejecutar la obra, a cargo de 
los avales o mediante otro procedi-
miento”. Estrada ha señalado que 
“de momento, con esta información 
es suficiente para dejar la pro-
puesta aparcada, y digo aparcada 
y no retirada porque al tener la pró-
xima semana Elecciones y la ejecu-
ción de la obra dependerá del 
próximo Gobierno de la Comunidad 
de Madrid, que esperamos que sea 
el de Ángel Gabilondo”.  

El Grupo municipal socialista pre-
sentó una enmienda de adición, a 
fin de requerir a la Comunidad de 
Madrid el cumplimiento de sus obli-
gaciones, “enmienda que quedó 
sobre la mesa a fin de avanzar en 
unas inminentes gestiones, de las 
que a la fecha no se tiene noticia, 
en el seno de la Comisión de segui-
miento del concurso público convo-
cado por Acuerdo de 2 de agosto 
de 2001, del Consejo de gobierno 
de la Comunidad de Madrid, para 

la concesión de una autorización 
para la instalación de un Casino de 
Juego en el municipio de Aranjuez 
(BOCM nº 187, de 8 de agosto de 
2001)”, ha señalado el concejal So-
cialista. 

Estrada ha recordado que “el 
proyecto comenzó en 2001 y esta-
mos en 2021, por lo que después 
de 20 años en los que se inició la li-
citación de la parcela, la Comuni-
dad de Madrid no ha hecho cumplir  
con las obligaciones que se estipu-
lan en el pliego del contrato, y de 
ahí que no hayamos desechado la 
propuesta y sí la hemos dejado 
sobre la mesa, porque no nos fia-
mos que si vuelve a Gobernar el 
Partido Popular lo vaya a ejecutar”. 
El edil Socialista ha expresado que 
·es obligación del Gobierno regio-
nal ejecutar el enlace norte, de ma-
nera subsidiaria, si no lo hacía 
Martinsa FADESA”. Estrada ha ade-
lantado que “si el Gobierno saliente 
de las urnas el próximo martes no 
afronta esta ejecución, volveremos 
a recuperar esta propuesta”. 

El PSOE deja sobre la mesa la propuesta para  
que la Comunidad de Madrid asuma  

la responsabilidad respecto al enlace entre 
 la M-305 y el sector de La Montaña 

David Estrada: “el proyecto comenzó en 2001 y estamos en 2021, por lo que después 
de 20 años en los que se inició la licitación de la parcela, la Comunidad de Madrid no ha 
hecho cumplir con las obligaciones que se estipulan en el pliego del contrato, y de ahí 
que no hayamos desechado la propuesta y sí la hemos dejado sobre la mesa, porque 

no nos fiamos que si vuelve a Gobernar el Partido Popular lo vaya a ejecutar” 

El Partido Socialista votó a favor de 
la propuesta presentada por la Se-
gunda Teniente de Alcalde Dele-
gada de Transporte sobre 
incorporación del Servicio de 
Transporte de Viajeros en Automó-
viles de Turismo de Aranjuez al 
nuevo Área de prestación conjunta. 
El concejal Socialista Óscar Blanco 
expresó que “damos la enhora-
buena a las 30 licencias y tres aso-
ciaciones que hay en Aranjuez 
porque han conseguido un desblo-
queo que ya era demasiado largo, 
casi una década”. Blanco recordó 
que “eran las propias asociaciones 
del sector las que cada vez que se 
solicitaba la inclusión del área de 
esta prestación conjunta hacían 
alegaciones. Ese trabajo que han 
hecho de negociación para favore-
cer esa inclusión por fin ha dado 
sus frutos. Con esta aprobación se 
está dando un paso histórico. Tam-
bién con la admisión de esas licen-
cias en el Ayuntamiento de Madrid, 
porque ya no están aislados dentro 
de una propia zona y también el 
servicio se verá mejorado para los 
vecinos de Aranjuez”. 

 
Catálogo de árboles 
 
El PSOE se abstuvo en la pro-
puesta presentada por el Tercer 
Teniente de Alcalde Delegado de 
Medio Ambiente, Parques y Jardi-
nes y Agricultura para la aproba-
ción inicial de la ampliación y 
actualización del catálogo de árbo-
les y conjuntos arbóreos singulares 
de Aranjuez. La concejala Socia-
lista Elena Lara señaló que “nos 
abstenemos para garantizar el de-
recho a alegar en el periodo de ex-
posición pública”. 
 
Modificación Plan de Ajuste 
 
El PSOE votó en contra de la pro-
puesta de la Concejala Delegada 
de Hacienda sobre solicitud de mo-

dificación de Plan de Ajuste para la 
cobertura mediante el comparti-
mento Fondo de Ordenación de 
determinadas deudas del Ayunta-
miento de Aranjuez con los acree-
dores públicos en virtud de la D.A. 
107ª de la Ley 11/2020, de 30 de 
diciembre, de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2021. El edil 
Socialista Luis Javier Benito ex-
presó que “hemos dejado claro, y 
lo seguiremos haciendo, que en 
aquellas propuestas del Gobierno 
o la Oposición razonables, que 
abunden en la mejora de la situa-
ción de los ciudadanos de Aran-
juez, contarían con nuestro apoyo y 
esta puede ser una de ellas, por-
que mantiene la línea base del plan 
de ajuste de 2017, pero en la má-
xima de mejorar más, aún si cabe 
la vida de nuestros vecinos, y en 
esta ocasión cabe, en las Comisio-
nes Informativas les propusimos 
que si querían contar con nuestro 
apoyo debían incluir varios com-
promisos con los vecinos de Aran-
juez”. Dichos compromisos, 
expreso Benito, se refería a que 
“del total de viviendas a enajenar 
de la extinta sociedad SAVIA, 16 de 
ellas no se enajenen, que el Ayun-
tamiento quede como propietario, 
para destinarlas al mermado par-
que de viviendas de uso social del 
que dispone nuestro Ayuntamiento, 
que ayude a paliar la necesidad de 
una solución habitacional de los ve-
cinos en situación de extrema vul-
nerabilidad o en riesgo de 
exclusión social o mujeres víctimas 
de violencia de género. Debemos 
disponer este año de algunas de 
ellas. El segundo, la realización de 
una oferta pública de empleo a de-
sarrollar en los próximos cuatro 
años de 20 operarios de usos múl-
tiples destinados al mantenimiento 
de la ciudad, principalmente al 
mantenimiento de las zonas ver-
des, parques, jardines, espacios 
donde crecen la mala hierba, los al-

corques… Los vecinos lo vemos 
cada día, y lo ven ustedes también, 
el estado en el que se encuentra 
nuestra ciudad y el poco personal 
del que dispone el Ayuntamiento 
para solventarlo, sucede en cada 
barrio y las quejas son insoporta-
bles. Además, siempre debe ser un 
compromiso de este Ayuntamiento 
la creación de empleo público y 
privado. Aranjuez desde la crisis 
tiene cotas muy altas de desem-
pleo y la mejora lenta que se venía 
produciendo, la pandemia la ha 
hecho retroceder”. 

El concejal Socialista sostiene 
que “estas dos medidas no perju-
dicarían prácticamente la proyec-
ción económica del Plan de Ajuste, 
porque son viables, son sostenibles 
y ya en el Plan de Ajuste de 2017 
fueron avaladas por el Ministerio de 
Hacienda. Llevarlas a cabo, com-
prometerse con ellas, es solo vo-
luntad política, es pensar más en 
nuestros vecinos cuando tenemos 
la necesidad de hipotecarnos más 
con planes de ajuste, porque el 
Ayuntamiento necesita liquidez 
para afrontar deuda, de lo contrario 
impide el mantenimiento de nuestra 
ciudad y debe servir además para 
invertir en ella, alejándonos de pla-
nes de recortes abusivos y austeri-
cidas como los planes de ajuste de 
2013 o 2015”. 

Benito manifestó que “tienen la 
oportunidad histórica de sacar ade-
lante un Plan de Ajuste con un 
apoyo amplísimo, contar con el 
apoyo del principal partido de la 
oposición, sin romper el debate o 
proclamar el apocalipsis. Se trata 
de sumar en una propuesta econó-
mica del calado como el Plan de 
Ajuste, que condiciona el devenir 
de una ciudad por mucho tiempo y 
tan solo, para que sea posible, les 
pedimos pensar un poco más, 
comprometerse un poco más con 
nuestros vecinos. No tienen por 
qué tomar la decisión en este 

El Gobierno vuelve a obviar en la modificación  
del Plan de Ajuste las viviendas sociales de  

Agfa y los 20 operarios de Servicios Múltiples  
tan necesarios para esta ciudad 
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pleno, déjenla encima de la mesa, 
convoquen varias reuniones con 
todos los grupos en aras de buscar 
el consenso y el mayor apoyo posi-
ble a este nuevo plan de ajuste. No 
hay excusas, es voluntad política, 
es creerse la política, es mejorar la 
vida de nuestros vecinos”. 

Respecto a la situación de la vi-
vienda, el concejal afirmó que “al 
grupo Socialista no nos sirve que el 
Gobierno diga que implícitamente 
existe vivienda para ese fin, porque 
al final de la proyección de venta 
sobran viviendas, es una justifica-
ción que encierra una mentira, que 
demuestra su negativa a disponer 
de vivienda para familias vulnera-
bles, que retrata la política de de-
recha neoliberal de este gobierno, 
no pedimos las sobras para los 
más vulnerables, exigimos compro-
miso, que se recoja explícitamente 
en este Plan de Ajuste y que ya 
para este año se disponga de al-
guna vivienda para ese fin”. 

Sobre Ciudadanos, Benito ex-
presó que “el Grupo Político de 
Ciudadanos, que supone el 30% 
del Gobierno, una vez más de-
muestra su escoro drástico a la de-
recha, dicen que son ‘liberales en 
lo económico y progresistas en lo 
social’, que buscan el punto de 
equilibrio entre la derecha y la iz-
quierda propiciando el acuerdo y el 
consenso, hoy han demostrado 
que no practican lo que dicen 
cuando gobiernan, han asumido 
las ideas de la derecha y la ex-
trema derecha, de ahí el rechazo 
que está generando en la socie-
dad. El Grupo socialista ha bus-
cado el acuerdo y la derecha ha 
aplicado el rodillo mostrando su de-
sinterés por la ciudad y los veci-
nos”. 

 
Entornos escolares seguros 
 
El PSOE votó a favor de la proposi-
ción que presentó el Grupo Acipa 
sobre entornos escolares seguros. 
La concejala Socialista Laura Her-
nández manifestó que “la movilidad 
segura en la ciudad es posible con 
la participación todos los ciudada-
nos. El desplazamiento de los niños 
desde sus domicilios hasta el cole-
gio actualmente es, en muchos 
casos, una actividad conflictiva, 

con uso muy extendido del vehí-
culo privado, generando conflictos 
con el resto de los ciudadanos y 
del tráfico, con unas repercusiones 
relevantes sobre el medio am-
biente. Durante los periodos de ac-
ceso a los colegios (por entrada o 
salida de los escolares), es fre-
cuente que se dé una enorme con-
centración vehículos y en muchas 
ocasiones no hay agentes diri-
giendo el tráfico. Tenemos que pro-
curar una movilidad sostenible y, 
como bien se indicaba antes, este 
debate ya se ha plateado en varias 
ocasiones en las reuniones de con-
sejo escolar celebradas reciente-
mente. Entendemos que es una 
buena propuesta y votaremos a 
favor”. 

 
Violencia 
 
El PSOE votó a favor de las enmien-
das presentadas por Ciudadanos y 
Unidas Podemos a la propuesta 
presentada por VOX sobre violen-
cia en actos electorales. Una vez 
aprobadas las enmiendas, el grupo 
Socialista votó a favor de la pro-
puesta final. La portavoz del grupo, 
Montserrat García, señaló que “era 
difícil consensuar la propuesta de 
VOX cuando responsabilizan de 
manera directa de la violencia al 
ministro Marlaska y a la izquierda. 
Hablamos de condenar la violen-
cia, pero a lo mejor deberíamos re-
flexionar de por qué se genera esta 
violencia y, seguramente, no estén 
muy lejos la falta de respeto al dife-
rente, al que no piensa igual que tú, 
señalándole como el culpable y 
creando una sensación de miedo 
en la sociedad. Tampoco ayuda re-
tirar murales feministas que llevan 
años en los barrios, tampoco quitar 
a martillazos placas de dirigentes 
políticos democráticos, llamar man-
tenidos y subvencionados a las 
personas que están en situación 
vulnerable. Tampoco negar la vio-
lencia contra las mujeres y no con-
denarla, decir que los 
homosexuales están enfermos y, 
por supuestos, hacer carteles elec-
torales con imágenes de niños en-
capuchados frente a tiernas 
abuelitas, manipulando cifras, se-
ñalando a menores extranjeros no 
acompañados como delincuentes, 

violadores, que nos atemorizan y 
ponen en riesgo nuestra seguridad. 
Utilizar a niños y niñas desampara-
dos, a los que tenemos, como so-
ciedad, la obligación de cuidar y 
tutelar, es deleznable… son niños y 
niñas”. García finalizó afirmando 
que “hay que reivindicar la no vio-
lencia pero también la no equidis-
tancia. Hay que saber quién es el 
agresor y quién el agredido. No 
ayuda que el segundo de la lista de 
VOX para las Elecciones del 4 de 
mayo sea un militante que en su día 
fue detenido por apedrear a un au-
tobús de niños que venían del País 
Vasco. VOX está fomentando 
mucho odio que concluye en vio-
lencia”. 

 
Marca local agrícola 
 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta presentada por VOX sobre 
la marca local agrícola. El concejal 
Socialista Óscar Blanco manifestó 
que “agradecemos que hayan in-
cluido las consideraciones que 
aportamos en Comisiones Informa-
tivas. Para nosotros era muy impor-
tante porque, aunque de puertas 
para fuera puedan parecer mati-
ces, los antecedentes en otras le-
gislaturas no invitaban a seguir en 
ese camino en cuanto a la titulari-
dad de la marca, a los calibres, la 
metodología… de los productos 
que se venían desarrollando. El de-
sarrollo de la propia marca a nivel 
de marketing se hizo completa-
mente al margen del área de Tu-
rismo y entendíamos que se podía 
correr ese mismo riesgo en esta le-
gislatura y por eso poníamos en 
valor que la estrategia se hiciese 
de forma compartida, porque al 
final la promociono de nuestra ciu-
dad se tiene que hacer en varias 
vertientes y, por supuesto, bajo una 
marca agrícola se puede hacer esa 
promoción. En definitiva, poner en 
valor un trabajo que se vino ha-
ciendo en la anterior legislatura y 
que, evidentemente, en los prime-
ros años es difícil que se visualice 
ese trabajo pero ya se vio en la se-
gunda mitad de la anterior legisla-
tura a través del desarrollo de los 
grupos operativos y también en el 
Pacto por el Empleo que definió 
esta estrategia con la mayor parte 

de todos los grupos. Esperamos 
que en el futuro también sea una ac-
ción consensuada y dialogada por 
todos los grupos. 

Hay que tener en cuenta la inicia-
tiva de generación del sector y de 
esta rama que se impulsó con la 
AGROLAB era nuestra ciudad. 

Había subvención en la parte de 
comercialización, también a través 
de canales de comercialización con 
un mercadillo en el Cortijo de San 
Isidro que se podía encajar dentro 
de los fondos FEDER. En el ámbito 
de la actividad de la recuperación 
económica en un sector, como el 
agrícola, que no era el más boyante 
pero sí tradicional en nuestra ciu-
dad. Había esa posibilidad de im-
pulsar ese sector de 
comercialización. Estos dos años se 
ha perdido mucho para que este 
proyecto sea una realidad, pero hay 
que ponerse a ello”. 

 
Eliminación de aulas en Aranjuez 
 
El grupo Socialista voto a favor de la 
propuesta de InPar para apoyar la 
decisión del Consejo Escolar Muni-
cipal de rechazar la decisión de la 
Consejería de Educación de elimi-
nar 110 aulas en Aranjuez para el 
curso 2021/2022. La edil Socialista 
Laura Hernández señaló que “la 
educación de nuestra región siem-
pre ha estado en el centro de la 
diana. A los continuos recortes en 
los gastos de funcionamiento de los 
centros públicos se suman los re-
cortes que llevan sufriendo los cen-
tros educativos desde hace unos 
diez años. Seguimos alejándonos 
de la media nacional de inversión en 
educación y de la media europea. 
Con ellos, Madrid se mantiene en la 
última posición de la lista de comu-
nidades autónomas por inversión en 
educación, principalmente en el sur 
de nuestra región. Si la pandemia 
ha puesto en evidencia la necesi-
dad de inversión tecnológica, dota-
ción de más recursos, implementar 
las medidas para los alumnos con 
necesidades educativas especiales 
y en situación de vulnerabilidad y un 
claro descenso de la ratio para ga-
rantizar la calidad de la enseñanza, 
la señora Ayuso ha decidido poner-
les en claro riesgo sanitario. Ha de-
cidido suprimir más de 100 aulas de 

la oferta en centros públicos de la 
región para el curso 2021-2022, 
además de los cerca de 5.000 gru-
pos creados este curso para reducir 
ratios debido a la crisis sanitaria. 
Además, afectará también a 5.681 
puestos docentes, con los que se 
ha garantizado “unas aulas seguras 
durante la pandemia”. Docentes, fa-
milias, alumnos y personal no do-
cente han mostrado un compromiso 
que no ha sido tal por Díaz Ayuso, 
que no dispuso a los centros de los 
recursos suficientes durante toda la 
pandemia, que despidió a los do-
centes de refuerzo y que acaba de 
anunciar que para el próximo curso 
los centros no dispondrán de las 
aulas que se han desplegado para 
garantizar la ratio de 20 alumnos. En 
Aranjuez, esta decisión supone, 
como bien dice la propuesta el cie-
rre de 110 aulas para el próximo 
curso escolar. En el seno del con-
sejo escolar ya se manifestó el re-
chazo de manera unánime, aunque 
ahora el PP se desmarca, y nos 
comprometimos a realizar todas las 
medidas oportunas para intentar re-
vertir esta decisión. Estamos muy de 
acuerdo con los 4 puntos que se 
plantean en esta propuesta y vota-
remos a favor”. 

 
Exenciones 
 
El PSOE votó a favor dela propuesta 
de Unidas Podemos para que el 
Ayuntamiento de Aranjuez inspec-
cione las propiedades exentas de 
IBI de fundaciones y entidades reli-
giosas. El concejal Socialista Luis 
Javier Benito expresó que "reitera-
mos nuestro apoyo y hacemos dos 
consideraciones a los enmendan-
tes, que en esta caso también son 
Gobierno: cuando hablan de la ela-
boración de un plan, lo trabajen a la 
mayor brevedad posible para que 
no caiga en saco roto y no parezca 
una cuestión menor para aplacar la 
propuesta de Unidas Podemos. 
Respecto al tercer punto, la pro-
puesta de Unidas Podemos decía 
modificar la Ley de Mecenazgo y 
ustedes dicen Modificar el Art. 9.2 
de la Ley de Haciendas locales. Nos 
gustaría que el Ayuntamiento fuese 
algo más allá y explicara en qué tér-
minos habría que modificar la ley 
para Ayuntamientos como el de 

Aranjuez tuvieran esa compensa-
ción adecuada a su propia idiosin-
crasia y, por ejemplo, nos parece 
bien conocer esa cuantificación de 
lo que dejamos de ingresar por esos 
bienes que están exentos, porque 
con esa cuantificación podríamos 
interpelar al Ministerio de hacienda 
o al Gobierno de España para ex-
presarles que esta ley tiene que ir 
por este camino. Tenemos que ser 
más proactivos para decirle a los 
Gobiernos que las entidades locales 
necesitamos un detalle mayor res-
peto a lo que hay que modificar”. 

 
Currículum ciego 
 
El PSOE se abstuvo en la propuesta 
presentada por la concejala no 
adscrita para que el Ayuntamiento 
de Aranjuez disponga de un proto-
colo para la implantación del uso 
de curiíulum vitae "ciego" para la 
selección de personal. La portavoz 
Socialista, Monsterrat García, mani-
festó que “el currículum anónimo es 
una muy buena medida, que ayuda 
a disminuir las discriminaciones en 
el acceso al trabajo, por edad, 
ideología, aspecto físico, raza, gé-
nero y que pone en valor la cualifi-
cación de la persona, que es lo 
importante. En la Administración 
Pública tiene poco encaje  en el 
sentido de que los procedimientos 
administrativos de contratación 
están basados en la igualdad, el 
mérito y la capacidad. Es cierto que 
la proponente ha hecho un esfuerzo 
por incorporar en la propuesta lo 
que trasladamos en Comisiones In-
formativas para hacer un protocolo 
por si en algún momento se dispu-
siera en el Ayuntamiento de una 
Agencia de Contratación. El PSOE 
no puede aprobar esta propuesta 
aunque reconocemos que es una 
buena propuesta, pero tenemos 
una sociedad desigual y ante eso lo 
que tenemos que garantizar y fo-
mentar las discriminaciones positi-
vas y garantizar ese acceso de 
algunos colectivos que están en 
desigualdad histórica, como las 
personas con discapacidad, que 
por ley tienen que tener un porcen-
taje, y con el currículum ciego no se 
puede garantizar. En estos casos el 
currículum ciego no ayuda y nos 
vamos a abstener”. 
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Enrique Rico, candidato y portavoz de 
deportes del PSOE en la Asamblea de 
Madrid,  y Alejandro Merino y Javier 
Guardiola, candidatos a la Asamblea 
de Madrid por el Partido Socialista el 
próximo 4 de mayo, han visitado Aran-
juez hoy lunes, acompañados por la 
Secretaria General del PSOE Aran-
juez, Cristina Moreno, la portavoz del 
Grupo Socialista en el Ayuntamiento 
de Aranjuez, Montserrat García, y los 
concejales Óscar Blanco y David Es-
trada, para comprobar el estado de al-
gunas instalaciones deportivas, como 
el estadio de El Deleite, los campos 
del Pinar o la Piragüera, y conocer, de 
primera mano, en qué situación se en-
cuentra el deporte de Aranjuez. 

El compromiso del Partido Socia-
lista en la Comunidad de Madrid con 
el deporte es firme, y así lo ha cons-
tatado Enrique Rico, que ha afirmado 
que “lo llevamos diciendo desde el 
comienzo de legislatura y también 
ahora en campaña: el deporte debe 
jugar un papel determinante en la so-
ciedad, porque representa valores, 
hábitos de vida saludable y calidad 
de vida”. Rico sostiene que, además, 
“el deporte es un motor económico 
para nuestros municipios”. El porta-
voz de Deportes en la Asamblea sos-
tiene que “desde el PSOE hemos 
denunciado de manera insistente la 
desigualdad que existe en la Comu-
nidad de Madrid, que también se ma-
nifiesta en el acceso a la actividad 
física y en el deporte, y dependiendo 
de cuál sea tu barrio o tu municipio, 
dada la vinculación entre desigual-
dad y salud, vives menos y con peor 
calidad de vida, y ahí el deporte tiene 
mucho que decir y mucho que hacer 
porque, además de ser un derecho, 
el deporte significa salud pública y, 
como tal, debe actuar como un servi-
cio público”. Rico ha expresado que, 
en este sentido, “el deporte tiene que 
tener una faceta de equilibrio territo-

rial que en nuestra Comunidad no 
tiene, porque la Comunidad de Ma-
drid no está dotando de recursos pro-
pios y, por desgracia, estamos muy 
por debajo del esfuerzo de otras Co-
munidades y también de la media”.  

El portavoz de Deportes Socialista 
ha recordado que esa media está en 
7,27 euros por habitante mientras en 
la Comunidad madrileña la inversión 
es de 6,03 euros, “pero es que tam-
bién estamos por debajo de lo que 
aportan grandes municipios en nues-
tra región al deporte y a la actividad fí-
sica, y la voluntad política se 
demuestra con recursos y, en ese sen-
tido, la máxima expresión son los pre-
supuestos, y Madrid lleva muchos 
años sin presupuestos, lo que de-
muestra que la gestión de la señora 
Ayuso es una gestión fallida con una 
evidente falta de compromiso y de 
proyecto y hoy lo hemos vivido en 
Aranjuez comprobando el estado de 
algunas instalaciones, que demues-
tran el incumplimiento del Gobierno re-
gional con el deporte”. Rico ha 
señalado que “desde el grupo Socia-
lista en Aranjuez se ha denunciado en 
varias ocasiones que es necesario un 
PIR para llevar a cabo actuaciones en 
las deterioradas infraestructuras de-
portivas en Aranjuez, pero ya conoce-
mos la falta de transparencia y los 
incumplimientos del Gobierno de la 
Comunidad de Madrid”. 

Por su parte, Alejando Merino ha ex-
presado que “el 4 de mayo se eligen 
muchas cosas, pero también se elige 
entre dos modelos de gestionar el de-
porte: el modelo que lleva propo-
niendo el Partido Socialista durante los 
últimos dos años, que es un modelo 
de coordinación y de apoyo a los 
Ayuntamientos, o la elección de un 
desgobierno y del sálvese quién 
pueda de Díaz Ayuso. Se elige entre 
un modelo de deporte para todos, en 
el cual el lugar en el que vivas o tu 

nivel de renta no determina la capaci-
dad que tienes para hacer deporte, o 
el modelo en el que el deporte es solo 
para unos pocos privilegiados y en lu-
gares privilegiados. Se elige apoyar a 
clubes históricos, como el Club Es-
cuela Piragüismo Aranjuez, ofrecién-
doles todos los recursos y poniendo 
las administraciones a su disposición 
para que puedan seguir creciendo, o 
se elige el deporte para unos pocos y 
de grandes eventos en lugares muy lo-
calizados”. 

Para finalizar, la Secretaria General 
del PSOE Aranjuez, Cristina Moreno, 
insistió en la preocupación que existe 
en el PSOE en relación al deporte es-
colar. “Nos preocupa, porque vemos 
un futuro muy incierto y es algo que 
también les hemos trasladado a nues-
tros compañeros de la Asamblea de 
Madrid, porque entendemos que los 
Juegos Escolares es el deporte que 
iguala a todos, en el que tienen cabida 
todos los niños y niñas, independien-
temente de sus cualidades y capaci-
dades, y vemos un serio peligro de 
desaparición”. Moreno sostiene que 
“desde la Comunidad de Madrid cada 
vez se baja más la edad para que los 
niños puedan federarse, y eso no sig-
nifica que estemos en contra de los 
clubes, todo lo contrario, pero enten-
demos que tiene que haber un mínimo 
para que todos los niños puedan 
hacer deporte, sean mejores o peores 
en cualquier disciplina deportiva, y 
eso es algo fundamental para su de-
sarrollo personal”. La Secretaria Gene-
ral finalizó expresando que “ahí está la 
incongruencia de la libertad de elec-
ción, porque cuando hay que pagar 
una cantidad anual alta para poder 
estar federados es cuando se pierde 
esa libertad de elección y se crea una 
desigualdad, pero desde el sistema 
público se debe fomentar la igualdad 
y, en ese sentido, los Juegos Escola-
res son básicos”.

El PSOE propone acabar con la desigualdad territorial 
en el deporte de la Comunidad de Madrid y apuesta 

por invertir en la actividad física en los municipios
Enrique Rico, Alejandro Merino y Javier Guardiola visitan Aranjuez para conocer la realidad 

de las instalaciones deportivas del municipio y en qué situación se encuentra el deporte ribereño. 
“El deporte debe jugar un papel determinante en la sociedad, porque representa valores, hábitos 

de vida saludable y calidad de vida” 
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Los candidatos de la lista del 
PSOE a las elecciones a la Asam-
blea de Madrid del próximo 4 de 
mayo, Ángel Gómez-Chamorro y 
Javier Guardiola, y la Secretaria 
de Organización del PSM y tam-
bién candidata, Carmen Bara-
hona, han mantenido una reunión 
en la mañana de hoy martes, en 
la Casa del Pueblo (sede de 
UGT) con los representantes sin-
dicales de los recursos sanitarios 
de Aranjuez en la que han coin-
cidido en el diagnostico sobre la 
falta de recursos humanos y ma-
teriales que están sufriendo los 
centros ribereños. 

Durante la reunión, los repre-
sentantes Socialistas han mani-
festado que son conscientes de 
la desatención que sufren los 
madrileños ante el cierre de los 
Servicios de Urgencias (SUAP), 
de la falta de recursos en el 
SUMMA 112, de la escasa aten-
ción domiciliaria y de las nece-
sidades en el Hospital del Tajo 
de a apertura de la T4. Ángel 
Gómez-Chamorro explicó las lí-
neas de actuación del Partido 
Socialista si Ángel Gabilondo 
logra la presidencia de la Co-
munidad de Madrid, que no son 
otras que una reconversión es-
tructural de los servicios del 
SUMMA 112, la inversión en re-
cursos para los centros sanita-
rios ribereños y la construcción 
de un centro de Atención Prima-
ria en el barrio de La Montaña, 
“porque no puede ser que en 
un núcleo de más de 7.000 ha-
bitantes no exista un centro y 

los vecinos tengan que trasla-
darse hasta el centro”. Por otra 
parte, Gómez-Chamorro ex-
presó la necesidad de revisar 
las condiciones laborales de los 
profesionales de la Sanidad, 
aumentar los recursos humanos 
y examinar el pliego de condi-
ciones de la subcontrata en el 
Hospital de Aranjuez. Además, 
el candidato Socialista escuchó 
otras reivindicaciones de los re-
presentantes sindicales, como 
que no exista transporte público 
en la franja horaria nocturna 
que impide que los usuarios 
puedan acudir a las urgencias 
hospitalarias, 2lo que significa 
que si las Urgencias de Aten-
ción Primaria también están ce-
rradas, el paciente queda 
desatendido”. 

Ángel Gómez-Chamorro, que 
además es Diputado de la Co-
misión de Sanidad, manifestó 
que “lo que reivindicamos, de 
manera urgente, es la apertura 
del Servicio de Urgencias de 
Atención Primaria de Aranjuez, 
un centro que venía tendiendo 
a unas 1.300 personas a la se-
mana” El candidato Socialista 
explicó que “en los 37 SUAP 
que están cerrados en la Comu-
nidad de Madrid se deja de 
atender a cerca de 750.000 
personas y esto no puede se-
guir así, con esta precariedad 
respecto a la atención a los ciu-
dadanos, con teléfonos en los 
que es imposible contactar y 
profesionales que no pueden 
desarrollar su trabajo”. Gómez-

Chamorro también se refirió al 
Hospital del Tajo. “No puede 
seguir sin definirse cuál es su 
cartera de servicio y las necesi-
dades de la zona, con una 
planta cerrada, con profesiona-
les en diferentes condiciones 
de trabajo que otros profesiona-
les de la red pública, como la 
del Personal de Oficios, y sin 
potenciar y adecuar las planti-
llas a las necesidades”. 

El candidato Socialista tam-
bién se refirió a la estrategia de 
vacunaciones. “Tenemos que 
establecer un plan de actuación 
para que la vacuna vaya al ciu-
dadano y no el ciudadano a la 
vacuna, porque no podemos 
desplazar ni a los mayores ni a 
los ciudadanos sin recursos a 
más de 70 kilómetros de Aran-
juez para ponerse una vacuna”. 

La Secretaria de Organiza-
ción del PSM, Carmen Bara-
hona, expresó que “hemos 
podido conocer de primera 
mano todas las necesidades 
que hay en Aranjuez y en su en-
torno y hemos tomado nota, y 
aunque las teníamos claras las 
hemos podido corroborar”. Ba-
rahona sostiene que “desde la 
Asamblea de Madrid seremos 
capaces de llevar a cabo todas 
esas demandas sanitarias que 
el Partido Popular nos está arre-
batando día a día en recursos 
humanos, en infraestructuras y, 
en general, en todo lo que sig-
nifica la política privatizadora 
que desde hace años están lle-
vando a cabo”.

El PSOE afrontará la inversión de recursos  
humanos y materiales en la Sanidad ribereña,  

la apertura del Servicio de Urgencias de Atención 
Primaria y la construcción de un centro de salud 

en La Montaña
Ángel Gómez-Chamorro, Javier Guardiola y Carmen Barahona mantienen un  
encuentro en la Casa del Pueblo (sede de UGT) con los representantes sindicales  

de la Sanidad Pública ribereña y coinciden en el diagnóstico ante la falta de recursos 
humanos y materiales, el cierre de las Urgencias y la necesidad de la apertura  

de la T4 en el Hospital del Tajo
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Reconocimiento. El Club Arqueros Ribereños hizo entrega a la Secretaria General del PSOE Aranjuez, Cristina 
Moreno, una placa de recocimiento “por su colaboración con el club y con el deporte de Aranjuez”. El reco-
nocimiento es mutuo

En las últimas semanas están 
siendo sonadas las constantes 
críticas que desde la oposición 
se están llevando a cabo hacia 
el gobierno municipal por el 
tema de la vacunación, tanto en 
materia organizativa como en 
materia de creación de nuevos 
puntos de vacunación ¿Qué 
proponen desde la oposición 
exactamente al respecto? ¿Hay 
algún indicio de entablar diá-
logo por parte del gobierno mu-
nicipal o regional? 

No es comprensible que con las 
infraestructuras sanitarias que dis-
pone Aranjuez, con un Hospital y 
dos centros de salud, los vecinos 
se tengan que desplazar a casi 70 
kilómetros de sus domicilios para 
vacunarse, sobre todo porque hay 
personas mayores y gente sin re-
cursos que no tienen medios para 
poder acudir salvo el transporte 
público, lo que significa ponerles 
en riesgo de manera innecesaria. 
Lo que siempre hemos defendido 
es que la Comunidad de Madrid 
debe invertir en recursos humanos 
y materiales para poder facilitar 
este tipo de actuaciones a los ve-
cinos, sobre todo cuando se dis-
pone de espacios municipales 
como, además, ya se demostró en 
los test masivos que se realizaron 
en el Polideportivo Agustín Mara-
ñón además de los centros sanita-
rios. 

Respecto a establecer un diá-
logo por parte de los Gobiernos re-
gional y local no se han puesto en 
contacto con la oposición, al 
menos con nosotros, para poder 
consensuar estas actuaciones, y 
tampoco tenemos certeza de que 
la alcaldesa María José Martínez 
haya reivindicado ante Díaz Ayuso 
que se invierta en sanidad en 
Aranjuez. 

Desde el PSOE de la Comuni-
dad de Madrid han fijado a Aran-
juez como uno de los municipios 
clave para frenar la salida de un 
gobierno de derechas en las 
elecciones del día 4 de mayo ¿A 
qué se debe esta esperanza en el 
municipio? ¿Cuáles son las ac-
ciones que desde el PSOE de 

Aranjuez van a llevar a cabo para 
contribuir a este objetivo? 

Desde el PSOE de Aranjuez es-
tamos poniendo todos nuestros es-
fuerzos en trasladar a los vecinos 
la necesidad de un cambio de Go-
bierno. El Partido Popular lleva mu-
chos años gobernando en la 
Comunidad de Madrid, con innu-
merables casos de corrupción y 
con una gestión que está siendo 
nefasta. El PP nunca ha apostado 
por el sistema público y la eviden-
cia son os recortes que se han pro-
ducido a lo largo de estos años en 
sanidad y en educación, sobre 
todo. Además, Díaz Ayuso parece 
que pretende cambiar de socios 
de gobierno y comprarse un cromo 
nuevo, el de la ultraderecha, lo que 

significaría un eje devastador para 
las políticas de la región. Madrid 
no puede tener un gobierno que se 
sustente en la homofobia, el ma-
chismo o la xenofobia, basando 
sus políticas en el odio y en la con-
frontación, mintiendo como se ha 
demostrado con los carteles que 
están difundiendo sobre los Meno-
res Extranjeros no Acompañados 
que, en definitiva, son niños y 
niñas desamparados, y eso es 
algo algo que es totalmente repro-
bable y deleznable. El PSOE en 
Aranjuez está haciendo una cam-
paña en cada uno de los barrios, 
con mesas informativas y a través 
de nuestros canales de comunica-
ción, para decirle a nuestros veci-
nos que merecen como todos los 
madrileños un Gobierno serio que 
se centre en los problemas reales 
de la gente, y es lo que va a hacer 
Ángel Gabilondo si es elegido pre-
sidente. 

Su partido ha censurado un 
uso partidista de los medios por 
parte del PP en esta campaña 
electoral y ha reclamado el cese 
del Jefe de Prensa Pedro Parra. 
¿Se tiene confianza en el plano 
jurídico para que salga adelante 
su denuncia? 

El problema es que no solo lo 
han hecho en esta campaña elec-
toral, es que llevan haciéndolo 
desde el inicio de esta legislatura; 
y no solo lo hemos denunciado no-
sotros, también lo hacen constan-
temente los vecinos en las redes 
sociales, que les recuerdan que 
los canales de comunicación ins-
titucionales no pueden ser un vehí-
culo para la promoción de un 
partido político o para arremeter e, 
incluso, insultar a la oposición. 
Tengo que recordar que en la an-
terior legislatura en la que gobernó 
María José Martínez ya hicieron lo 

MONTSERRAT GARCIA MONTALVO.  
Portavoz del Grupo municipal Socialista en el Ayuntamiento de Aranjuez. 

ENTREVISTA PARA EL CRITERIO DE ARANJUEZ

“El Partido Popular lleva muchos años gobernando 
en la Comunidad de Madrid, con innumerables  

casos de corrupción y con una gestión  
que está siendo nefasta”
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Días 2 de mayo y 6 de junio de 2021 
Domingos a las 19:00 horas 
Localidades desde 15€ 
 
Vuelve a los escenarios Rafael Álvarez 
El Brujo, con su nuevo y más íntimo es-
pectáculo El alma de Valle Inclán. El 
Brujo, con energías renovadas, subirá 
a las tablas del Teatro Real Carlos III 
de Aranjuez. El humor de Valle-Inclán 
es Atlántico, azul, Druídico. Culto y bár-
baro, con una barbarie pendenciera. Él 
decía que era levantisco. Y si había 
algo que no perdonaba, eran los erro-
res sobre estética y arte... El arte es un 
juego - el supremo juego - y sus nor-
mas están dictadas por numérico capri-
cho, en el cual reside su gracia 
peculiar. Catorce versos dicen que es 
un soneto. El arte es pues forma. 

«Llevo sobre mi rostro cien máscaras 
de ficción que se suceden bajo el im-
perio mezquino de una fatalidad sin 
trascendencia. Acaso mi verdadero 
gesto no se ha revelado todavía, acaso 
no puede revelarse nunca bajo tanto 
velos acumulados día a día y tejidos 
por todas mis horas. Yo mismo me des-
conozco y quizá estoy condenado a 
desconocerme siempre. Muchas veces 
me pregunto cual entre todos los peca-
dos es el mío, e interrogo a las másca-
ras del vicio: Soberbia, Lujuria, 
Vanidad, Envidia, han dejado una hue-
lla en mi rostro carnal y en mi rostro es-
piritual , pero yo sé que todas han de 
borrarse en su día y que sólo una que-
dará inmóvil sobre mis facciones 
cuando llegue la muerte» 
«La lámpara maravillosa» 

Valle Inclán 
 
Durante el confinamiento me inspiró 
este hombre singular y de vida vi-
brante. Alivió mi melancolía y final-
mente me curó de las drásticas 
circunstancias que estábamos vi-
viendo. Viví con él la luminosa reden-
ción que confiere siempre a sus 
personajes. Y trabajé con el misterio 
sencillo de sus acotaciones en «Divi-
nas Palabras» . Ellas han sido para mí 
las palabras de aquellos ciegos que 
contaban historias señalando en un 
puntero las imágenes de un telón. Aquí 
las tienen con algo de la máscara de su 
vida en este teatro del mundo. 
 
Para todos ustedes: «El Alma de Valle 
Inclán»

cultura. teatro real carlos III

El Brujo. El alma de Valle Inclán

Textos: https://teatroaranjuez.es

mismo y lo denunciamos ante el 
Defensor del Pueblo, que nos dio 
la razón, pero parece ser que a 
Martínez y al Partido Popular les da 
igual y hacen y deshacen a su an-
tojo, como llevan haciendo toda la 
vida. 

En los últimos días se ha tra-
mitado la prórroga del contrato 
del Gran Teatro Real Carlos III, 
pero ustedes han reprobado las 
maneras de actuar del PP a este 
respecto. ¿Por qué, aun así, no 
han decidido obstaculizar la pró-
rroga de este contrato? 

María José Martínez expresaba 
con relativa asiduidad durante la 
pasada legislatura, cuando estaba 
en la oposición, que “la incompe-
tencia no justifica la urgencia”. El 
Partido Popular ha vuelto a dar 
muestras de irresponsabilidad, ne-
gligencia y mala gestión al pasarse 
los plazos de esta prórroga, pero 
el Partido Socialista no iba a cola-
borar a que se cerrase otro espa-
cio cultural, el único que les queda 
ya a los ribereños, y, por responsa-
bilidad con los vecinos de Aran-
juez, y mucho más después de lo 
que ha pasado con el Centro Cul-
tural Isabel de Farnesio y con el 
antiguo Matadero, no íbamos a 
bloquear la prórroga de este con-
trato, como sí hubiese hecho el PP 
si hubiese estado en la oposición. 
Y claro que existían argumentos ju-
rídicos y políticos para votarla en 
contra, pero no podíamos colabo-
rar a que se debilitase aún más la 
cultura de esta ciudad. Pero lo más 
lamentable es que el Gobierno mu-
nicipal vuelva a derivar la respon-
sabilidad en los técnicos 
municipales, que es lo que hacen 
siempre en lugar de asumir sus 
propios errores. 

El PSOE ha vuelto a apoyar un 
año más la llamada “Hora del 
Planeta” en la lucha contra el 
cambio climático y en la bús-
queda de un modelo más soste-
nible. Sin embargo, PP y 
Ciudadanos no se han sumado a 
la iniciativa. ¿En qué medida el 
factor medioambiental puede 
jugar en contra del Gobierno mu-
nicipal? ¿Es una cuestión de 
peso para la ciudadanía de Aran-
juez? 

Debería ser una cuestión de 
peso no solo para la ciudadanía, 

también para quienes les repre-
sentamos. Esta es la segunda vez 
que el Gobierno de PP y Ciudada-
nos en Aranjuez pasa por encima 
de esta iniciativa, el pasado año 
tampoco se sumó a ella, y se trata 
de una iniciativa de especial sen-
sibilización con el Medio Ambiente, 
porque es una de las mayores ac-
ciones globales que se celebran 
cada año para favorecer la biodi-
versidad y que está considerado 
como el mayor movimiento mundial 
contra el cambio climático y la pér-
dida de biodiversidad. El medio 
ambiente es un pilar básico para la 
transformación de nuestra socie-
dad, un valor sobre el que susten-
tar los cimientos de una sociedad 
más global, más limpia, más efi-
caz. 

Han propuesto que la alcal-
desa exija que se vacune en 
Aranjuez, ¿tienen un plan logís-
tico para ello? (Cuál sería el 
lugar de vacunación, las medi-
das de acceso al recinto,...)  

Anunciamos una propuesta al 
próximo Pleno precisamente para 
que la alcaldesa exigiese al Go-
bierno regional que se vacunase 
en Aranjuez, pero la desechamos 
ante el anuncio inminente unos 
días después de que se iba a co-
menzar a vacunar en el Hospital 
del Tajo, algo que consideramos 
un logro no solo del PSOE, tam-
bién de otras formaciones y, sobre 
todo vecinos, que con nuestras 
respectivas reivindicaciones con-
seguimos que así se hiciese; sin 
embargo, estas acciones han du-
rado solo un fin de semana, 
puesto que el Gobierno de Díaz 
Ayuso informó que se suspendían 
las vacunaciones en Aranjuez. El 
plan logístico debe ponerlo en 
práctica el Gobierno de la Comu-
nidad de Madrid, que es quien 
tiene las competencias pero, 
como ya he comentado en una 
pregunta anterior, Aranjuez dis-
pone de infraestructuras más que 
suficientes para poder vacunar en 
nuestro municipio, solo hay que in-
vertir en la sanidad pública y tener 
predisposición para hacerlo. 

Desde el desalojo de la zona 
de matadero por parte del PP, 
han sonado muchas críticas por 
parte de los colectivos expulsa-
dos, por parte de la oposición e 

incluso por parte de sus socios 
de gobierno Ciudadanos. La se-
mana que viene habrá nuevo 
pleno y desde el PSOE pondrán 
este tema sobre la mesa, pero 
¿Cuál es exactamente la “hoja de 
ruta” que le propondrán al go-
bierno para solucionar este pro-
blema? 

La gestión del cierre del antiguo 
Matadero ha sido nefasta. Esta ac-
tuación no corresponde más que a 
un hecho negligente y a una irres-
ponsabilidad por parte de la alcal-
desa de Aranjuez, como ya ocurrió 
cuando no acordonó el Centro Cul-
tural Isabel de Farnesio, ya que 
disponía de un informe de peligro-
sidad, firmado el 12 de marzo, po-
niendo en riesgo durante 18 días a 
los vecinos, entre los que hay 
niños, que utilizan el edificio de 
manera habitual. Con ese informe, 
lo pertinente hubiese sido actuar 
antes, incluso desde que se dispo-
nía de los informes de evaluación 
externa que valoraban la cuantifi-
cación para pedir la subvención 
por el temporal Filomena, pero el 
Gobierno municipal ha vuelto a de-
rivar la responsabilidad en los téc-
nicos municipales.  

En el pleno de la próxima se-
mana llevaremos una propuesta 
conjunta, en la que participan tam-
bién Acipa, InPar y Unidas Pode-
mos para que se ejecute, de forma 
inmediata, con los informes exis-
tentes y los nuevos encargados, la 
recuperación del edificio principal 
del “antiguo matadero” para que 
siga cumpliendo su función cultu-
ral de teatro. Además, la propuesta 
incluye que se actualice el Estudio 
de Detalle de la Plaza Matadero 2, 
impulsado por Savia, y aprobado 
en el Pleno Ordinario del 14 de 
septiembre de 2007, con el obje-
tivo de su desarrollo a través de los 
planes adecuados de inversión de 
las distintas administraciones y se 
ubique, con carácter inmediato y 
por el tiempo necesario, a las aso-
ciaciones que allí desarrollaban su 
actividad, hasta la recuperación 
del edificio conocido como el anti-
guo matadero y transformación en 
centro Cívico y Cultural de las 
Aves. Es un proyecto iniciado por 
el PSOE que, entendemos, es una 
oportunidad de crecimiento para 
esta ciudad. 




